



Un exBankia dice que conocía las reticencias del auditor

AUDIENCIA NACIONAL/ Serra Peris dice que le llegó en abril información sobre "cuestiones complejas" en negociación con Deloitte, antes de la salida de Rato.

J. Zuloaga. Madrid

La reformulación de cuentas y el papel del auditor está acaparando gran parte de los interrogatorios del fiscal de Anticorrupción en el caso Bankia. Este asunto salió a relucir ayer con la declaración de José Manuel Serra Peris, exconsejero independiente de Bankia y exsecretario de Industria y Energía en la etapa de Rodrigo Rato, quien reconoció que se enteró de las reticencias de Deloitte en abril.

Estas palabras suponen un nuevo vaivén dentro de las discrepancias que están teniendo al respecto los exconsejeros que han acudido a la Audiencia Nacional. Unos dicen que jamás oyeron nada sobre que Deloitte no fuera a enviar su informe de auditoría de 2011. Otros que el auditor dijo algo, pero de pasada. Y el resto se queja de desinformación al respecto e insinúan



Antonio Tirado, exconsejero de Bankia y de Bancaja, en la Audiencia.

que el equipo gestor no compartió esta información con los consejeros.

La declaración de Serra Peris sustenta esta última tesis. El exconsejero aseguró que se enteró de "cuestiones complejas" objeto de discusión con el auditor a finales de abril, antes de la dimisión de Rato. Lo más chocante de estas palabras es que días después, el 4 de mayo, el secretario del consejo, Miguel Crespo, envió un mail al consejo en nombre del presidente diciendo que había un retraso en el informe de auditoría por la complejidad del año 2011.

Además, esta declaración concuerda con los informes del Banco de España, que exponen que el auditor avisó en repetidas ocasiones de sus discrepancias a los gestores de Bankia, y con las palabras del pasado viernes de Ángel Acebes, exconsejero y expresidente del Comité de Auditoría. Acebes dijo que el auditor

Tirado defiende a Banco de Valencia

El exvicepresidente de Bancaja y exalcalde de Castellón, Antonio Tirado, defendió ayer la gestión de Banco de Valencia, entidad a la que estuvo ligado a través de Bancaja y de la que fue presidente durante unos días. Tirado aseguró que tras la intervención de la entidad en noviembre de 2011, no hizo falta reformular las cuentas anteriores. Respecto a los resultados de BFA del año pasado, expuso que su reformulación se debió a "hechos sobrevenidos" que estuvieron motivados por "el deterioro de la situación económica".

tenía cuestiones pendientes en negociación con la dirección.

Este exconsejero también afirmó que la crisis de Bankia fue provocada por una "mala digestión del ladrillo" que venía arrastrada desde 2008. Según sus cálculos, el grupo acumuló 75.000 inmuebles que crearon un agujero de 23.000 millones, por lo que la solución hubiera sido "un plan de saneamiento más lento". Serra señaló que el saneamiento exigido por el Gobierno fue "acelerado" y lo calificó de "cura de caballo".

Junto a Serra Peris, también declaró Atilano Soto, exconsejero de BFA y expresidente de Caja Segovia. Soto afirmó que apenas estuvo seis meses en el consejo y que la reformulación de cuentas le pareció "un acto de generosidad" y un "mal menor".